

ACTIVIDADES  
SOCIALES

## “Legión de

la Decencia” organizan  
contra inmoralidades

*Marzo 4/53*  
“Tenemos fe en la familia  
cubana”, dicen... “En los  
altos centros de cultura”.  
Solicitan adhesiones

Los organizadores de la “Legión de la Decencia”, que intenta “combatir las inmoralidades que pretenden sepultar a nuestra patria”, nos remite para su publicación un manifiesto dirigido a la opinión pública. En el documento se señalan también las direcciones donde se pueden remitir las adhesiones.

El texto del manifiesto es el siguiente:

“Un grupo de hombres y mujeres de Cuba, alarmados ante la ola de inmoralidades que pretenden sepultar a nuestra patria y consciente de nuestra responsabilidad en este minuto histórico, nos hemos dado a la tarea de organizar la “Legión de la Decencia”, a fin de poner coto a tales excesos.

“No es nuestro propósito enumerar en este manifiesto, todas y cada una de las lacras que hoy invaden la nación. El pueblo de Cuba sabe de sobra cuáles son esas lacras y quiere defenderse de ellas. Nuestro propósito de hoy es hacer saber a la opinión pública del país que existimos, que estamos dispuestos a lograr que desaparezcan esas lacras, combatiendo a tanto mercader del vicio que pulula en nuestro medio ambiente. Nuestro propósito de hoy es invitar a las instituciones todas del país, a los colegios de profesionales y a todo el pueblo en general, a que se unan a esta cruzada en pro de la dignidad y la decencia.

“Nosotros tenemos fe en la gran familia cubana. Nosotros tenemos fe en nuestros altos centros de cultura. Nosotros tenemos fe en las instituciones responsables del país. Nosotros tenemos fe en la escuela cubana. Nosotros tenemos fe en este pueblo generoso nuestro, que se asfixia entre tanta inmundicia y que sabemos que está plenamente junto a nosotros en esta cruzada de la decencia que estamos emprendiendo.

“¡Todos contra los que pretenden mancillar el buen nombre de la familia cubana!

“Legión de la Decencia.

“Enviar las adhesiones al presidente, doctor José Lavastida, Progreso 154, ciudad, o al secretario, doctor Francisco Palacio Solá, San Ignacio 104, ciudad”.

*Sup. Marzo 4/53*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA